Homenaje póstumo al Doctor Enrique Garcés Cabrera

PARTICIPAN:

BENJAMIN CARRION

ALEJANDRO CARRION

ALFONSO CISNEROS P.

LAURA DE CRESPO

FERNANDO CHAVEZ

JAIME CHAVEZ G.

RICARDO DESCALZI

GUSTAVO A. JACOME

ALFREDO PAREJA D.

MARCELO VALDOSPINOS R.

EDUARDO VILLACIS M.

JUAN VITERI D.

ALVARO SAN FELIX

Sin elaborar análisis críticos sobre su variada obra, se hacía necesario rendir un homenaje generacional al Dr. Enrique Garcés, por su invariable y ejemplarizadora querencia telúrica a Otavalo y hemos querido rendir ese homenaje con las voces e imágenes de quienes lo conocieron; de quienes, más que nosotros, dicen de su eterna vocación de chagra, de chagritud, que no de chagrería.

El Dr. Enrique Garcés, en vida siempre quiso ir a convertirse en tierra -allpayagrina-; la muerte lo está conviertiendo en polvo -allpayacuna-. Como otavaleños reclamamos el derecho de que un día, convertido ya en tierra, -allpayashca-, retorne para siempre a su Allpa Mama, la tierra otavaleña, mama grande de todos.

Un homenaje justo para quien vivió, con exceso de sueños unas veces -soñador siempre-, con la iluminada presencia de su Taita Imbabura, en permanente y creciente amor a su pueblo, es esta selecta colección de artículos que dan fe de su "enorgullecedora dignidad".

Plutarco Cisneros A., Director Ejecutivo